

## **JAHRESBERICHT 2010 DES DIALOG NORDQUARTIER**

Der DIALOG Nordquartier blickt auf ein intensives Jahr 2010 zurück. Diverse grössere Geschäfte haben von allen Mitgliedern einen grossen Einsatz erfordert – namentlich auch von jenen, die in Arbeitsgruppen oder an Stellungnahmen mitarbeiteten. Intensiv beschäftigt hat uns in erster Linie das «Migros-Dossier»: beim geplanten Migros-Neubaus am Breitenrainplatz hat der DIALOG Nordquartier sein selten genutztes Recht auf Einsprache wahrgenommen.

Zuerst und vor allem aber stand das Berichtsjahr im Zeichen des Wechsels beim Co-Präsidium: Werner Schaffer, Gründungsmitglied und engagierter Vorkämpfer, hat im Berichtsjahr aus gesundheitlichen Gründen seinen Rücktritt als Co-Präsident eingereicht. Als Nachfolger von Werner Schaffer wählte die Vereinsversammlung im April 2010 Yves Robert (GB) zum neuen Co-Präsidenten an der Seite von Toni Maillard (FDP). Werner Schaffer wurde im Frühling im Rahmen einer kleinen Feier mit grossem Dank für sein langjähriges Engagement verabschiedet. Von der Vereinsversammlung wurde er zum Ehrenmitglied des DIALOG Nordquartier ernannt.

### **Die Tätigkeiten des DIALOG Nordquartier im neunten Vereinsjahr:**

- 1 Mitgliederversammlung
- 9 Vereinsversammlungen
- 2 Sitzungen Co-Präsidium
- 5 Geschäftsausschuss Sitzungen (Co-Präsidium, Sekretariat)
- 1 Treffen mit Stadtplaner Christian Wiesmann
- 2 Sitzungen Erfahrungsaustausch mit den Generalsekretariaten der Direktionen
- 1 Gespräch mit der Kasernenverwaltung

5 Sitzungen zur Mitarbeit in der Projektgruppe Centralweg, Zwischennutzung

2 Begrüssungsanlässe für Neuzugezogene (Mai und Oktober)

2 Sitzungen AG Kasernenareal (Februar und November)

3 Sitzungen AG Verkehr (Februar, Juni, Oktober)

1 Sitzung „Überarbeitung Website“ (Dezember)

Der DIALOG hat Einsprache zum Neubau Migros Breitenrainplatz eingereicht. Die Einsprache wurde abgelehnt.

Der DIALOG hat zu folgenden Themen eine schriftliche Stellungnahme eingereicht:

- Nutzung der Kasernenwiese an das Stadtpräsidium (Januar)

- Stellungnahme zur öffentlichen Nutzung der Kasernenwiese an das Stadtpräsidium (Mai)
- Verwaltungszentrum Guisanplatz
- Vorprojekt für das Migros Provisorium auf dem Kasernenareal, Kompensationsmassnahmen (August)
- Hundeverordnung der Stadt Bern (Oktober)
- Regionales Gesamtverkehrs- und Siedlungskonzept Bern Mittelland (November)
- Sport- und Bewegungskonzept der Stadt Bern (Dezember)
- Zukunft Bahnhof Bern (Dezember)

An den Vereinsversammlungen wurden ausserdem folgende Themen behandelt

- Auswertung Fahrtenkontingent Wankdorf
- Umbau Polygonbrücke
- Öffentliche Veranstaltung betr. Migros Provisorium und Neubau
- Teilverkehrsplan Bern Nord
- Verkehrssituation Militärstrasse
- Spielplätze und andere öffentliche Plätze (insbesondere Markus Spielplatz).
- Tram Region Bern
- Zusammenarbeit Stadtverwaltung – Quartierkommissionen

Der DIALOG arbeitet in folgenden Kommissionen mit:

- Begleitgruppe Wankdorfplatz
- Begleitgruppe Erschliessung Bolligenstrasse und A 6
- Begleitgruppe Tram Region Bern (Teilprojekt 4)
- Begleitgruppe „suberi Stadt Bern“

Aussichten auf das Vereinsjahr 2011

Der DIALOG feiert im kommenden Jahr das 10 jährige Jubiläum, es ist ein Ausflug für die Delegierten geplant und die Website wird überarbeitet. Der neue Stadtplaner Marc Werren wird vom DIALOG zum gegenseitigen Kennenlernen und Gedankenaustausch eingeladen. Im GA wird ein überarbeitetes Profil für den DIALOG erarbeitet und mit den Delegierten weiter diskutiert. Auch die laufenden Geschäfte werden intensiv weiter bearbeitet. Gespannt sind wir auf den Umbau des Breitenrainplatzes und die weitere Entwicklung in Sachen Migros Neubau und Provisorium.

Der Verein DIALOG Nordquartier hat 17 Mitglieder.

Bern, 4. April 2011

Yves Robert, Co-Präsident  
Anton Maillard, Co-Präsident

Max Singer Sekretär